



Corporación Educacional Philippe Cousteau  
Dirección  
San José de la Estrella 415  
[www.colegiopc.cl](http://www.colegiopc.cl)

## Comunicado a los Apoderados del Colegio Philippe Cousteau: Uso de WhatsApp

Estimados Apoderados:

Queremos aprovechar esta oportunidad para recordarles los medios oficiales de comunicación del Colegio Philippe Cousteau, los cuales son la Libreta de Comunicación, el Correo Institucional, plataforma NotasNet o reunión formal en el establecimiento.

Nos gustaría hacer hincapié en que el colegio **no** utiliza WhatsApp como medio oficial de comunicación. Por lo tanto, no asumimos responsabilidad por el manejo de información que se pueda dar dentro de esta plataforma entre apoderados o estudiantes.

Sabemos que, entre los apoderados y estudiantes, el uso de grupos de curso puede ser de gran utilidad si se utiliza de manera adecuada. Sin embargo, queremos enfatizar que siempre será preferible entregar información formal a través del correo institucional.

Entendemos que cada apoderado tiene la libertad de decidir si desea participar en estos grupos de WhatsApp. No obstante, queremos recalcar que el colegio no se hace responsable de la información compartida en dichos grupos.

Además, hacemos un llamado a la buena convivencia entre todos los miembros de nuestra comunidad educativa. Es fundamental que todas nuestras acciones sean responsables, dando un ejemplo positivo a nuestros estudiantes.

Para aquellos que decidan hacer uso de grupos de WhatsApp relacionados con el colegio, les proporcionamos algunas recomendaciones solo a modo de sugerencia:

1. Mantener un tono respetuoso y constructivo en todas las conversaciones.
2. Evitar difundir rumores o información no verificada.
3. Limitar el uso de los grupos para temas relacionados directamente con la vida escolar.
4. No compartir datos personales de otros estudiantes o apoderados sin su consentimiento.
5. Utilizar el correo institucional para consultas o comunicaciones formales con el colegio.

Agradecemos su atención y colaboración en este importante asunto. Juntos, podemos mantener una comunicación efectiva y contribuir al ambiente de respeto y responsabilidad en nuestra comunidad educativa.

Quedamos atentos ante cualquier consulta o inquietud que puedan tener.

Saludos cordiales,

Equipo Colegio Philippe Cousteau